

Tutanchamun räuchert bald in den Wohnzimmern



Ein Pharao stand Modell: Tutanchamun ist gut 30 Zentimeter groß und wird aus rund 40 Einzelteilen gefertigt. Die Idee zu diesem Räuchermännchen lieferte der Seiffener Firma Kleinkunst aus dem Erzgebirge Müller

die noch bis zum 28. Februar in Dresden zu bestaunende Ausstellung zu diesem altägyptische König. „Die größte Schwierigkeit bestand darin, den passenden Stoff zu finden, um den prunkvollen Schmuck in glänzen-



dem Gold optisch wirksam darzustellen“, so Geschäftsführer Ringo Müller. Bei der Herstellung des Räuchermannes werden nur heimische Hölzer verwendet. „Aus den mit modernen Holzverarbeitungstechnologien

gefertigten Einzelteilen entsteht dann in aufwendiger Handarbeit das Endprodukt. Besonders stolz sind wir neben dem Königsschmuck auf die handgeschliffenen Füße des Räuchermannes.“

FOTOS: KRISTIAN HAHN